

BIGNAN

Circuit des landes

Départ : Salle des sports de Bignan



Lieux à découvrir

- A** Le calvaire de Treuliec
- B** Fontaine Sainte-Nolwenn
- C** Village de Poublay



Coordonnées GPS du départ :
lat.47°52'37"N long. 02°46'23"O



BIGNAN

Circuit des landes

Départ : Salle des sports de Bignan



Ce circuit vallonné et bocager emprunte de nombreux chemins creux au sud de la commune de Bignan. Il est étonnant de découvrir une croix ou une fontaine au croisement d'un chemin ou au milieu d'un bois.

Ce circuit réserve quelques grimpettes mais aussi plusieurs points de vue remarquables.

- Remontez légèrement vers le bourg traversez la D150 puis une petite rue et descendez le chemin creux vers le village de Treuliec et **son calvaire** en forme de trèfle à quatre feuilles. Datant du 16^e siècle (1583) il est classé aux monuments historiques. Cette croix, qui représente la crucifixion d'un côté et la descente de croix de l'autre, a été restaurée en 2010 par M. Floch.

- Continuez par la petite route puis prenez l'épingle à cheveux vers Le Cosquer. A l'entrée du village suivez de larges chemins, puis un sentier en sous-bois jusqu'à Kerdanet.

- Passez au village de Roscornec, non loin du point le plus haut de la commune (181m) et continuez par les chemins et sentiers boisés jusqu'au village les Fondrenn.

- Descendez vers Kerbasque puis Cohcastel (itinéraire commun et liaison possible avec le circuit des crêtes sur la commune de Moustoir-Ac).

- Prenez la petite route et montez un chemin vers la fontaine Sainte-Nolwenn. Totalement enfouie sous les ronces, la terre et les gravats, cette fontaine a été remise en état par une équipe de jeunes du secteur. Une association s'occupe désormais de cet espace. Selon la légende, Sainte-Nolwenn, venant du pays de Galles, arriva au Bézo. Refusant un certain Nizan, amoureux d'elle, Nolwenn eut la tête coupée par ce personnage. La fontaine serait le jaillissement de son sang.

- Après la fontaine, en haut du village de Penhoët, une petite route permet l'accès à la chapelle du Bezo où sont aménagés : tables de pique-nique abritées, terrain de boules bretonnes, point d'eau. (Aller et retour : 2km).



- Après de nombreuses parties boisées, traversez la D150 puis prenez à travers le village de Poublay.

- Passez devant la magnifique croix de Kergunu et remontez vers Kerhuilin.

- Après de nombreux cheminements boisés, remontez par un plus large chemin (en haut du chemin, un chemin creux sur votre droite vous donne la possibilité de rejoindre le circuit de Kerguéhennec par le village Le Reste).

- Passez par le village de Guérignan puis rejoignez votre point de départ.